

Conférences à l'université de Valenciennes

Echanges entre étudiants et entreprises



Les étudiants ont partagé leurs expériences avec les pros.

► Les étudiants de 2^{ème} année de master Qualité-Sécurité-Environnement de l'université de Valenciennes et du Hainaut-Cambrésis ont organisé, dernièrement, une journée de conférences sur le thème de la «*gestion des problématiques santé-sécurité-environnement au travail*».

A travers un cycle de cinq conférences, les étudiants, les professionnels et les industriels invités ont partagé leurs expériences. Au programme des discussions : la réglementation sur l'utilisation des produits chimiques, la gestion de la sécurité du personnel, le traitement et le stockage des déchets et enfin la gestion du bruit au niveau des personnes et de l'environnement.

Cette journée de conférences s'intègre dans le programme de formation du master, qui s'adresse aux titulaires de bac+3 et bac+4. Ce master est proposé en alternance (contrat d'apprentissage, contrat de professionnalisation, formation continue ou convention de stages). L'université de Valenciennes diplôme chaque année une cinquantaine de spécialistes du management issus de cette formation, qui poursuivent leurs vies professionnelles dans des secteurs d'activités variés : l'industrie, les services, la santé, les collectivités territoriales, les hôpitaux...

Renseignements : 03 27 51 15 60